

# PJSN

## Satgas Marinir Yonif 6 Tebar Kasih di Tanah Papua, Sembako Tiba Langsung di Pintu Warga Yahukimo

Jurnalis Agung - [PAPUA.PJSN.OR.ID](http://PAPUA.PJSN.OR.ID)

Nov 2, 2024 - 15:06



Foto: Saat Prajurit Satuan Tugas (Satgas) Batalyon Infanteri 6 Marinir hadir membawa senyum di Kabupaten Yahukimo, Papua, Sabtu (02/11/2024)

Yahukimo, Papua- Dengan penuh kehangatan dan semangat berbagi, prajurit Satuan Tugas (Satgas) Batalyon Infanteri 6 Marinir hadir membawa senyum di Kabupaten Yahukimo, Papua. Mereka turun langsung ke rumah-rumah warga, membagikan paket sembako berisi kebutuhan pokok, seperti mie instan, dalam misi untuk meringankan beban dan menyemarakkan kebahagiaan. Sabtu (02/11/2024).

Dipimpin oleh Dansatgas Letkol Marinir Rismanto Manurung, S.M., M.Tr. Opsla., CTMP., para prajurit Marinir ini tak hanya menyalurkan bantuan, tetapi juga mempererat hubungan kekeluargaan dengan warga sekitar.

"Ini adalah bentuk kasih sayang dan kepedulian kami kepada saudara-saudara kami di Papua. Semoga sembako ini dapat membantu meringankan beban dan membawa kebahagiaan di tengah masyarakat," tutur Letkol Rismanto penuh harap.

Metode 'door to door' atau dari pintu ke pintu yang diterapkan dalam pembagian ini bukan hanya memastikan bantuan sampai tepat sasaran, tetapi juga memperkuat jalinan persaudaraan antara Satgas Marinir dengan masyarakat setempat.

"Dengan cara ini, hubungan antara Satgas dan warga dapat semakin erat dan harmonis," tambah Letkol Rismanto.

Aksi Satgas Yonif 6 Marinir ini mendapat sambutan hangat dari warga, yang merasakan kepedulian dan perhatian langsung dari para prajurit. Kehadiran Marinir tidak hanya membantu secara materi, tetapi juga menyiratkan pesan bahwa mereka adalah bagian dari masyarakat Papua, siap untuk mendukung dan berbagi dalam suka dan duka.

Kehangatan aksi "Marinir Sayang Papua" ini menjadi bukti nyata bahwa keberadaan TNI bukan hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai keluarga yang siap berbagi kasih, harapan, dan kebahagiaan bagi masyarakat Indonesia, hingga ke pelosok Nusantara.